

**Comité santé et sécurité de l'AFPC-RCN**  
**Procès-verbal de la réunion du 18 avril 2018 — Bureau régional de Gatineau**

**Présences**

Imre Bene (président), Sylvie Leblanc (vice-présidente), Robert Basque (secrétaire), Joanne Robinson, Edith Knopp, Gary Bosloy, Kim Haeck, Jean Lalonde, Anna-Marie Melanson, Annie Noël, Roddie Dafoe, Carla Ross, Shawn King, Grace Morgan, Virgil Chin, Fathiya Wais (représentante de l'AFPC)

**Ouverture de la séance**

Imre Bene ouvre la séance à 17 h 30.

**Adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté — motion proposée par Bob, appuyée par Annie.

**Approbation du procès-verbal de la dernière réunion**

Le procès-verbal de la réunion du 21 mars est modifié et approuvé — motion proposée par Bob, appuyée par Jean.

**Mot de bienvenue**

Imre souhaite la bienvenue au groupe et accueille Fathiya, représentante de l'AFPC, qui remplace Marc Béland à cette réunion.

**Anciens points à l'ordre du jour**

**Matériel promotionnel du Comité**

Sylvie fait le compte rendu de ses recherches. Imre communiquera avec le VPER pour savoir si la région dispose de fonds supplémentaires pour l'achat du matériel promotionnel.

**Comité de planification de la conférence régionale en santé et sécurité**

Imre mentionne que le comité régional de planification de la Conférence se réunira probablement au cours de la semaine du 7 mai pour amorcer les discussions concernant la conférence. Le Comité est à la recherche d'idées de sujets et de conférenciers.

Marc appuiera le comité de planification lorsque les suggestions de lieux, de sujets et de conférenciers auront été présentées.

## Affaires nouvelles

### Jour de deuil national

Imre informe le groupe que la cérémonie aura lieu le 28 avril à 12 h 30 au parc Vincent Massey. Il encourage vivement tous les membres du Comité à y participer.

### AGA du conseil de région

Imre a besoin de deux bénévoles qui représenteront le Comité à l'AGA. Nous y installerons une table afin d'accroître notre visibilité.

Le confrère Bosloy et la consœur Haeck se portent volontaires.

Imre, appuyé par Sylvie, propose que le Comité fournisse 50 \$ à Gary et Kim pour les frais de repas et de stationnement le jour de l'activité. Tous les participants appuient la motion.

### Cours avancé en santé et sécurité au travail

Le Comité discute brièvement du cours qui a été offert du 9 au 12 avril. Voici une liste des remarques des membres du Comité qui ont assisté à la formation.

- L'hôtel choisi n'était pas l'endroit idéal pour cette formation : la salle était trop petite.
- Une odeur dans le système d'air conditionné a incommodé les membres sensibles aux produits parfumés.
- L'espace dans la salle de formation était limité.
- Pas de temps pour les séances de groupe.

Imre en parlera à Marc.

### Rôle de leader

Imre discute avec le groupe sa vision des choses : le Comité devrait jouer un rôle de premier plan pour parler des préoccupations en matière de santé et de sécurité des membres aux hauts fonctionnaires du Parlement, aux dirigeants de l'AFPC, du CRO et du CRAPO. Le but ici est d'obtenir leur appui pour que les problèmes soient réglés le plus rapidement possible.

Le groupe est d'accord que le Comité prenne ces rôles.

Imre discutera de la question avec le bureau national de l'AFPC et le bureau régional afin d'obtenir leur appui.

### Chaises ergonomiques dans la salle Pat-McGrath

Imre dit qu'un sous-comité a été mis sur pied pour examiner la possibilité d'acheter des chaises ergonomiques pour la salle Pat-McGrath. Le sous-comité présentera sa recommandation le 23 avril.

#### Courriel sur les défibrillateurs externes automatisés (DEA)

Imre dit avoir reçu une copie d'un courriel rédigé par le confrère Jean qui décrivait les efforts déployés à l'ARC, en 2011, pour lancer un programme de DEA.

#### **Tour de table**

- Virgil dit que les problèmes de CVCA dans leur milieu de travail le préoccupent.
- Annie rappelle au groupe que le Comité d'éducation enverra un sondage à tous afin de recueillir des idées pour son plan triennal.

Il n'y a plus de points à l'ordre du jour.

Le président remercie les membres d'avoir assisté à la réunion.

#### **Levée de la séance**

La séance est levée à 18 h 15.

La prochaine réunion aura lieu le 16 mai au bureau régional d'Ottawa.